

# Banda Legión del Norte visita una misilera de la Armada en Tocopilla

LEGIÓN DEL NORTE

Una delegación de la Banda de Guerra de Tocopilla "Legión del Norte" realizó una visita especial a una misilera de la Armada en la ciudad.

La actividad se concretó durante el fin de semana, donde los músicos arribaron a la Lancha Misilera LM34 Angamos, la cual se concretó con la finalidad de "incentivar e informar a nuestros jóvenes integrantes, quienes se proyectan siguiendo una carrera militar o como músico militar", indicaron desde la



LOS MÚSICOS TOCOPILLANOS QUEDARON FASCINADOS.

agrupación.

A su vez, la Legión del Norte agradeció a la Capitanía de Puerto de Tocopilla y a

la dotación de la Misilera Angamos por la invitación y buena recepción en su embarcación. 🇨🇱